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令和４年第２回教育委員会臨時会会議録 

開 催 日 時 令和４年１１月１１日（金） 午後２時５７分から午後３時３分まで 

開 催 場 所 北新小学校 会議室 

出 席 委 員 

 

教 育 長 

委 員 

委 員 

吉  村  理  明 

宮 田 嘉 明 

倉 本 茂 子 

 
傍聴者の人数 

 

傍聴 ０ 人 

欠 席 委 員 
委 員 

委 員 

轡 田 光 章 

阿 部 み ど り 
  

出 席 職 員 教 育 部 長 荒  井  幸  治    

 学務課     

  課  長 佐 藤 之 彦   

  管理係主査 澤 田 小 由 美   

 生涯学習スポーツ課     

  課  長 久 保 田 慎 二   

 

（開会）午後２時５７分 

○吉村教育長 

ただいまから令和４年第２回深川市教育委員会臨時会を開会いたします。 

はじめに会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員には、会議規則第５条第２項の規定により、宮田委員を指名いた

します。 

次に、本日の会議の議案で非公開とする案件について発議いたします。 

審議事項第５０号深川市学びと集いの郷音江広里交流館の指定管理者候補者に

ついては、会議規則第１４条第１項第４号に規定する、教育事務に関する議会の議

決を経る議案についての市長への意見の申出に関する事項であることから、当該１

件について、非公開とすることに異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○吉村教育長 

異議なしと認め、非公開とすることに決定いたします。 

それでは審議事項に入ります。議案第５０号深川市学びと集いの郷音江広里交流

館の指定管理者候補者についてを議題といたします。説明をお願いします。 

 

（議事内容は、深川市教育委員会会議規則第14条第1項第4号に基づき非公開） 

 

○吉村教育長 

以上で審議事項を終わります。次にその他について、事務局から何かございます

か。 

○荒井教育部長 

令和５年度教育委員会予算について、事業の拡充、新規要望等がありましたら、

次回定例会開催の２４日までに事務局までご連絡ください。 

○倉本委員 
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現在スキー授業はどのようになっていますか。以前は授業を行っていないところ

もあると聞きましたが。 

○佐藤学務課長 

一已中学校のことと思われますが、現在は授業を行っております。中止当時の要

因は保護者負担と聞いておりますが、最近では中学校の場合体育担当教諭以外も引

率が必要なため負担が大きいと学校から相談を受けたことがありますが、教育委員

会でスキー学校にインストラクターを委託し、深川市では冬季にスキー授業を行う

こととしております。 

○倉本委員 

用具が高額なため保護者負担が大きいので、経済的に恵まれない家庭に対して用

具を揃える制度が整っているのでしょうか。 

○佐藤学務課長 

就学援助では３年に１回市内のスポーツ店でスキー用具を購入できるようにな

っております。成長のタイミングによりその年度が不要であれば次年度に回すこと

も可能です。 

○倉本委員 

せっかくの用具が無駄にならないように、使わなくなったものを学校で保管し利

用するとか。レンタルできると良いのですが。 

○宮田委員 

スキー場でそれほど費用をかけず全部レンタルできます。 

○佐藤学務課長 

ただ、レンタルしてから授業を実施するのは時間的に難しいかもしれません。 

○倉本委員 

負担にならず皆が喜んでスキーができるように平等に機会が与えられればと思

います。保護者が連れて行かなければ学校の授業でしかスキーに取り組めませんの

で。 

○吉村教育長 

良い案がありましたらお知らせください。その他委員の皆様からございますか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

○吉村教育長 

それではこれをもちまして本日提案された案件の審議は全て終了いたしました。

以上で令和４年第２回深川市教育委員会臨時会を閉会いたします。 

（閉会）午後３時３分 

 

 

以上、会議の会議録に相違ありません。 

 

令和４年１１月１１日 

 

 

教 育 長   吉 村 理 明   
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会議録署名委員  宮 田 嘉 明    

 

 

会議録調製者  澤 田 小由美    


